
ПРОТОКОЛ № 18 

заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству                  

и перспективному развитию города по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005                      

№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на 

территории города Сургута». 

2. О внесении изменения в решение Думы города от 04.05.2011 № 30-V ДГ 

«О местных нормативах градостроительного проектирования на территории 

муниципального образования городской округ город Сургут». 

3. О возможности внедрения в городе Сургуте национальной 

комплексной системы мониторинга объектов жилищно-городского хозяйства 

«Домовой». 

4. О ситуации, связанной с оплатой за жилищно-коммунальные услуги по 

жилищному фонду, находящемуся в управлении ООО УК «Вордгрин», и 

возможным банкротством данной управляющей организации.  

5. О строительстве спортивного плоскостного сооружения в посѐлке 

Звѐздном.  

6. О подготовке земельного участка для переноса гаражного кооператива 

«Нефтяник-1» из 5А микрорайона. Об организации работы по перемещению 

гаражей на новое место.  

7. О кандидатуре от депутатского корпуса для включения в резервный 

состав комиссии по отводу земельных участков под погребения внутри 

старых участков на закрытых кладбищах, созданной распоряжением 

Администрации города Сургута от 26.07.2010 № 2323 (с изменениями). 

 

г. Сургут 

14.02.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному 

развитию города, депутаты Думы города – 7: 

Катаев С.М. – по избирательному округу № 11 

Пономарѐв В.Г. 

 

Горобец В.Г. 

– 

 

– 

по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя комитета 

по избирательному округу № 18 

Ярош И.В. 

Барсов Е.В.  

Сазонов О.А. 

 

Пахотин Д.С. 

– 

– 

– 

 

– 

по избирательному округу № 19 

по избирательному округу № 20 

по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

по избирательному округу № 23 

депутаты Думы города – 8:   

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 
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Председатель Думы города 

Болотов В.Н. 

Иванисов Н.Ф. 

Макеев С.Ф. 

Вац А.С. 

Рябов С.В. 

– 

– 

– 

– 

– 

по избирательному округу № 6 

по избирательному округу № 8 

по избирательному округу № 9 

по избирательному округу № 10 

по избирательному округу № 12 

Рябчиков В.Н. 

Скоробогатов Э.Е. 

 

– 

– 

по избирательному округу № 16 

по избирательному округу № 22 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 

по городскому хозяйству и перспективному развитию города можно 

ознакомиться в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Пономарѐв В.Г. – заместитель председателя 

комитета 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поздравил депутата Думы города Барсова Е.В. с Днѐм 

рождения от имени депутатов Думы города и аппарата Думы 

города. 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ                    

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что: 

1) изменения в проект решения предложены по 4-м 

позициям на основании: 

а) 3-х ходатайств департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города; 

б) 1-го заявления, поступившего от гражданина; 

2) Администрацией города к проекту решения направлена 

дополнительная информация по запросу Думы города. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил пояснить изменения границ территориальных зон 

по ул. Республики. 

Выразил мнение, что возможно «подтянуть» красные линии 

к существующим зонам, а не к дороге (предложение 

Администрации), что позволит при необходимости 

расширить проезжую часть.  

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что: 

1) красные линии установлены в соответствии с 

размещѐнными инженерными сетями и возможностью 

развития данной дороги; 

2) в настоящее время участок в зоне П.1.-5 предоставлен в 

аренду и впоследствии будет зарезервирован под 

строительство муниципальной парковки; 

3) зонирование участков и их предоставление в данном 

случае между собой не связаны. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил пояснить, с какой целью вносятся предлагаемые 

изменения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в данном случае территориальное зонирование 

проводится в соответствии с красными линиями (красные 

линии обоснованы и утверждены на публичных слушаниях). 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: На схеме территориального планирования указывать, каким 

образом границы участков накладываются на фактические 

объекты недвижимости, расположенные на территории 

города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – начальник управления формирования 

земельных участков и информационной системы 
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обеспечения градостроительной деятельности департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что изменение границ территориальных зон по    

ул. Республики связано с тем, что необходимо сформировать 

земельный участок под сквером (сквер располагается в двух 

территориальных зонах).  

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил пояснить изменения границ территориальных зон 

в посѐлке Юность. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Предложил исключить пункт 5 (изменение территориальных 

зон по ул. Республики) из проекта решения до получения 

дополнительной информации.  

 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – начальник управления формирования 

земельных участков и информационной системы 

обеспечения градостроительной деятельности департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в настоящее время зона ИТ.1 приводится в 

соответствие с фактическим размещением ул. Контейнерной.  

 

Обсуждались вопросы о: 

1) нехватке парковочных мест при проектировании 

строительства в центральных районах города; 

2) планировании коттеджного посѐлка на территории 

посѐлка Юность. 

 

В обсуждении вопросов принимали участие Рябчиков В.Н., 

Рябов С.В., Фокеев А.А. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании принять 

проект решения в представленной редакции, отложить 

принятие решения по изменению территориальных зон              

по ул. Республики до депутатских слушаний, которые 

состоятся 18.02.2013.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 



5 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 

городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД                               

«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 

территории города Сургута» в представленной редакции, 

отложить принятие решения по изменению территориальных 

зон по ул. Республики (абзац 5 постановляющей части 

проекта решения) до депутатских слушаний (18.02.2013). 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.05.2011 № 30-V ДГ «О МЕСТНЫХ 

НОРМАТИВАХ ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОГО 

ПРОЕКТИРОВАНИЯ НА ТЕРРИТОРИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ» 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что проектом решения 

предлагается дополнить нормативы градостроительного 

проектирования в сфере транспортного обслуживания 

следующим нормативом: «пешеходную доступность гаражей 

постоянного хранения индивидуальных легковых 

автомобилей в районах реконструкции следует принимать не 

более 1 500 метров». 

Отметил, что данные изменения соответствуют 

региональным нормативам градостроительства и касаются 

только гаражей и парковок в капитальном исполнении.  

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, каким образом существующий 

норматив: «одна квартира – одно машино-место» связан с 

предлагаемыми изменениями. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что: 

1) в соответствии с требованиями СанПиН парковки 

численностью более 300 мест должны располагаться в 

промышленных зонах, пешеходно-шаговая доступность для 

таких объектов – 1 500 метров; 
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2) норма по парковочным местам: 80 % – открытого типа, 

20 % – закрытого типа; 

3) у застройщика появляется возможность размещать 20 % 

парковочных мест на расстоянии большем, чем 150 метров. 

Выразил мнение, что предлагаемые изменения справедливы, 

в том числе с точки зрения улучшения экологической 

обстановки во дворах. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить проект решения из повестки дня 19-го заседания 

Думы города и «детально разобраться» в предлагаемых 

изменениях. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Поддержал предложение депутата Думы города Рябова С.В. 

Выразил мнение, что в связи с удалѐнностью парковочных 

мест горожане ими пользоваться не будут.  

Попросил пояснить, из каких нормативов будет 

рассчитываться доступность парковочных мест. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что одним из условий получения разрешения на 

строительство является необходимость застройщику 

предусмотреть место для размещения парковочных мест. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что использование неоднозначной формулировки 

«район реконструкции» влечѐт за собой еѐ двусмысленность, 

что свидетельствует о наличии коррупциогенного фактора, 

устанавливающего для правоприменителя необоснованно 

широкие пределы усмотрения. 

Подчеркнул, что предлагаемое изменение защищает 

интересы застройщиков, так как им не хватает места для 

размещения парковочных мест, что осложняет получение 

разрешения на строительство многоквартирных домов. 

Поддержал предложение депутата Рябова С.В. 
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ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил, что контроль за соблюдением нормативов 

обеспеченности парковочными местами должен 

осуществляться Администрацией города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что даже при проектировании строительства 

паркингов зачастую на данных территориях возводятся 

многоквартирные дома. 

 

Обсуждались вопросы о: 

1) обеспечении необходимого количества парковочных 

мест; 

2) уменьшении плотности застройки в микрорайонах 

города; 

3) возможном введении ограничения этажности вновь 

возводимых домов; 

4) несоблюдении нормативов обеспеченности 

парковочными местами; 

5) несоответствии нормативов разрешѐнного строительства 

и обеспеченности парковочными местами; 

6) высокой стоимости аренды парковочных мест в 

многоэтажных паркингах.  

 

В обсуждении вопросов принимали участие Бондаренко 

С.А., Пономарѐв В.Г., Рябов С.В., Скоробогатов Э.Е., Вац 

А.С., Фокеев А.А., Катаев С.М. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

отклонить проект решения. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 1 

 «воздержался» – 1 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании отклонить 

проект решения «О внесении изменения в решение Думы 

города от 04.05.2011 № 30-V ДГ «О местных нормативах 

градостроительного проектирования на территории 
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муниципального образования городской округ город 

Сургут». 

 

III. СЛУШАЛИ:  О ВОЗМОЖНОСТИ ВНЕДРЕНИЯ В ГОРОДЕ СУРГУТЕ 

НАЦИОНАЛЬНОЙ КОМПЛЕКСНОЙ СИСТЕМЫ 

МОНИТОРИНГА ОБЪЕКТОВ ЖИЛИЩНО-ГОРОДСКОГО 

ХОЗЯЙСТВА «ДОМОВОЙ» 

 

Докладывал Базаров В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что: 

1) по информации управления связи и информатизации 

Администрации города система АИС «Домовой» является 

аналогом используемой в настоящее время в городе Сургуте 

информационной системы АИС «ЖКХ»; 

2) на окружной видеоконференции при заместителе 

Губернатора ХМАО – Югры Кима А.М. рассматривался 

вопрос о создании региональной системы по мониторингу 

объектов жилищно-городского хозяйства. 

Отметил, что по мнению Администрации города, решение о 

внедрении системы АИС «Домовой» необходимо принимать 

коллегиально, с участием всех заинтересованных сторон: 

Администрации города, управляющих компаний и 

ресурсоснабжающих организаций. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию по вопросу принять к сведению. 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу                             

«О возможности внедрения в городе Сургуте национальной 

комплексной системы мониторинга объектов жилищно-

городского хозяйства «Домовой». 

 

IV. СЛУШАЛИ:  О СИТУАЦИИ, СВЯЗАННОЙ С ОПЛАТОЙ                           

ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ                           

ПО ЖИЛИЩНОМУ ФОНДУ, НАХОДЯЩЕМУСЯ                       

В УПРАВЛЕНИИ ООО УК «ВОРДГРИН», И 

ВОЗМОЖНЫМ БАНКРОТСТВОМ ДАННОЙ 

УПРАВЛЯЮЩЕЙ ОРГАНИЗАЦИИ  
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Докладывал Базаров В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что: 

1) ООО «УК «Вордгрин» подало иск в суд о признании 

банкротства организации в связи с большой кредиторской 

задолженностью, в том числе перед ресурсоснабжающими 

организациями; 

2) в управлении компании находится 19 домов; 

3) во всех домах проведены собрания жильцов 

(Администрация города принимала участие во всех 

собраниях как собственник муниципального жилья); 

4) в настоящее время среди жильцов проходит процедура 

голосования; 

5) на управление домами претендуют 3 управляющие 

компании: 

а) ООО «УК ТЕКСИБ» (приняла фактическое управление 

домами); 

б) ООО «УК ДЕЗ ВЖР»; 

в) СГМУП «Тепловик»; 

6) по промежуточным результатам голосования жители 

активно голосуют за ООО «УК ТЕКСИБ»; 

7) Администрация города проголосовала за ООО «УК ДЕЗ 

ВЖР» и СГМУП «Тепловик»; 

8) с 2008 года Администрацией города в отношении                

ООО «УК «Вордгрин» проводилась исковая и претензионно-

исковая работа; 

9) самый большой долг у компании перед СГМУП 

«Городские тепловые сети» (более 40 млн. рублей); 

Отметил главные задачи: 

1) не допустить то, чтобы пострадали жильцы домов; 

2) свести потери ресурсоснабжающих компаний к 

минимуму. 

 

ВЫСТУПИЛ: Катаев С.М. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что при допущенных системных 

нарушениях возможно обратиться в правоохранительные 

органы для принятия мер в отношении компании. 
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ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Пояснил, что в настоящее время в отношении                    

ООО «УК «Вордгрин» возбуждено уголовное дело. 

Отметил, что все листы голосования жильцов направляются 

в жилищную инспекцию для проверки подлинности 

подписей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что Администрация города проявляет 

«беззубость» в отношении недобросовестных управляющих 

компаний. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что СГМУП «Городские тепловые сети» 

необходимо нанять арбитражного управляющего, который 

должен взять руководство процедурой банкротства                   

ООО «УК «Вордгрин» и провести анализ еѐ финансово-

хозяйственной деятельности на предмет выявления 

признаков преднамеренного банкротства, при этом 

использовать институт дисквалификации должностных лиц. 

Отметил, что применение такого рычага воздействия 

возможно и для возращения долгов другим 

ресурсоснабжающим предприятиям.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Провести заседание постоянного комитета Думы города по 

вопросам формирования тарифов, выборов управляющих 

компаний и возможного создания муниципальной 

управляющей компании. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

 

Поддержал предложение депутата Болотова В.Н.  

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Пояснил, что необходимость в создании муниципальной 

управляющей компании отсутствует, так как управление 

жилищным фондом является одним из видов деятельности 

СГМУП «Тепловик», и, как планирует Администрация 
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города, обслуживание части домов ООО «УК «Вордгрин» 

перейдѐт к СГМУП «Тепловик». 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Разработать комплекс мероприятий по возвращению 

управляющими компаниями дебиторской задолженности. 

Включить в проект городского бюджета на 2014 год сумму 

дебиторской задолженности управляющих компаний. 

 

Обсуждались вопросы о: 

1) организации централизованного начисления платы за 

коммунальные услуги; 

2) системе мер, применяемых к управляющим компаниям, 

не выполняющим свои кредитные обязательства. 

 

В обсуждении вопросов принимали участие Катаев С.М., 

Базаров В.В., Рябчиков В.Н., Горобец В.Г. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию по вопросу принять к сведению, учесть 

предложения депутатов Думы города Болотова В.Н.                      

и Рябчикова В.Н. 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «О ситуации, 

связанной с оплатой за жилищно-коммунальные услуги по 

жилищному фонду, находящемуся в управлении                 

ООО УК «Вордгрин», и возможным банкротством данной 

управляющей организации», учесть предложения депутатов 

Думы города Болотова В.Н. и Рябчикова В.Н. 

 

V. СЛУШАЛИ: О СТРОИТЕЛЬСТВЕ СПОРТИВНОГО ПЛОСКОСТНОГО 

СООРУЖЕНИЯ В ПОСЁЛКЕ ЗВЁЗДНОМ 

 

Докладывал Базаров В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что: 

1) на сегодняшний день земельный участок под 

многоквартирным домом по ул. Трубной, д. 5/2 

сформирован; 

2) собственникам жилья необходимо принять решение             

о строительстве спортивной площадки на придомовой 
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территории и направить заявку в департамент городского 

хозяйства Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д. С. – депутат Думы города 

 

Отметил, что после окончания строительства плоскостных 

спортивных сооружений возникает проблема их содержания. 

Выразил мнение, что содержание спортивных сооружений 

собственниками многоквартирных домов приводит                        

к торможению процесса строительства, так как жители не 

хотят содержать спортивное сооружение, которым 

пользуются все жители микрорайона.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города в срок до 01.04.2013 проработать 

механизм передачи плоскостных спортивных сооружений на 

содержание специализированным муниципальным 

организациям или ТОС (ТОС может организовать 

соответствующую культурно-массовую и спортивную 

работу). 

2. Включить данный вид работ в приоритетные 

направления субсидирования ТОС. 

 

Отметил, что принятие решения ТОС № 5 о содержании 

плоскостного спортивного сооружения за счѐт собственных 

средств позволит в дальнейшем проанализировать 

эффективность управления ТОС.  

Выразил пожелание о том, чтобы в 2013 году одно                         

из плоскостных спортивных сооружений было построено                

в посѐлке Звѐздном. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поддержал предложение депутата Пахотина Д.С. о передаче 

плоскостных спортивных сооружений на баланс 

специализированным спортивным организациям, но 

отметил, что передача плоскостных спортивных сооружений 

на содержание ТОС повлечѐт увеличение штата МКУ «Наш 

город». 

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Передать плоскостные спортивные сооружения                            

на содержание специализированным муниципальным 

организациям, при организации работы привлекать 
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педагогов-организаторов из штата сотрудников комитета                

по физической культуре и спорту, работающих в 

микрорайонах города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – заместитель председателя комитета по 

физической культуре и спорту департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснил, что для организации обслуживания плоскостных 

спортивных сооружений за счѐт средств городского бюджета 

в Администрации города необходимо организовать 

специализированное учреждение либо увеличить штат                

МУ «Центр физической подготовки «Надежда» (не хватает 

складских помещений, отсутствуют сварщики и т.д.) 

Отметил, что основной задачей МУ «Центр физической 

подготовки «Надежда» является не обслуживание 

плоскостных сооружений, а «насыщение» их спортивными 

мероприятиями.  

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Пояснил, что в настоящее время на обслуживании 

управляющих компаний находится 52 спортивные 

площадки. 

Выразил мнение, что проблема содержания спортивных 

площадок зачастую «раздувается» самими управляющими 

компаниями и объясняется нежеланием управляющих 

компаний их строить.  

Заверил, что Администрация города готова совместно с 

депутатами Думы города «побороться» за решение данного 

вопроса. 

Отметил, что сметы на содержание плоскостных спортивных 

сооружений будут изучены и проанализированы 

Администрацией города после строительства 4-х 

сооружений весной 2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города проработать вопрос о строительстве 

и содержании  плоскостных спортивных сооружений                      

(в части источника финансирования).  
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ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Включить в повестку дня координационного совета вопросы, 

связанные с эксплуатацией плоскостных спортивных 

сооружений. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рекомендовать депутату Думы города Пахотину Д.С. 

довести до сведения избирателей информацию                              

о необходимых действиях собственников для обустройства 

спортивного плоскостного сооружения на придомовой 

территории в посѐлке Звѐздном. 

2. Рекомендовать Администрации города проработать 

вопрос об источнике финансирования строительства и 

содержания плоскостных спортивных сооружений. 

 

РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать депутату Думы города Пахотину Д.С. 

довести до сведения избирателей информацию                            

о необходимых действиях собственников для обустройства 

спортивного плоскостного сооружения на придомовой 

территории в посѐлке Звѐздном. 

2. Рекомендовать Администрации города проработать 

вопрос об источнике финансирования строительства и 

содержания плоскостных спортивных сооружений. 

 

VI. СЛУШАЛИ:  О ПОДГОТОВКЕ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА ДЛЯ 

ПЕРЕНОСА ГАРАЖНОГО КООПЕРАТИВА                  

«НЕФТЯНИК-1» ИЗ 5А МИКРОРАЙОНА. ОБ 

ОРГАНИЗАЦИИ РАБОТЫ ПО ПЕРЕМЕЩЕНИЮ 

ГАРАЖЕЙ НА НОВОЕ МЕСТО 

 

Докладывала Трофименко Н.Е. – заместитель директора                

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города  

 

Проинформировала о том, что существует 2 варианта 

переноса гаражей: 

1) присоединение кооператива к уже существующему 

гаражному кооперативу ГСК-96 «Сибиряк»; 

2) размещение кооператива на отдельном земельном 

участке. 
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Отметила, что члены гаражного кооператива                 

«Нефтяник-1» выразили желание переместить гаражи на 

отдельный участок.  

Пояснила, что: 

1) Администрацией города предлагается к рассмотрению 

земельный участок, расположенный на острове Заячий,                 

к западу и северу от базы № 2 ОАО «Сургутнефтегаз»; 

2) земельный участок расположен в двух территориальных 

зонах, в связи с этим вопрос будет вынесен на комиссию             

по градостроительному зонированию, далее – на 

рассмотрение Думы города; 

3) на земельном участке посторонние постройки 

отсутствуют; 

4) объѐм работ по очистке и отсыпке земельного участка 

можно будет определить в весенне-летний период; 

5) Администрацией города прорабатывается вопрос 

обеспечения организации доступа к земельному участку; 

6) в настоящее время перевезено 4 гаража, работа с 

остальными членами кооператива продолжается. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию по вопросу принять к сведению. 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «О подготовке 

земельного участка для переноса гаражного кооператива 

«Нефтяник-1» из 5А микрорайона. Об организации работы 

по перемещению гаражей на новое место». 

 

VII. СЛУШАЛИ: О КАНДИДАТУРЕ ОТ ДЕПУТАТСКОГО КОРПУСА ДЛЯ 

ВКЛЮЧЕНИЯ В РЕЗЕРВНЫЙ СОСТАВ КОМИССИИ ПО 

ОТВОДУ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ ПОД ПОГРЕБЕНИЯ 

ВНУТРИ СТАРЫХ УЧАСТКОВ НА ЗАКРЫТЫХ 

КЛАДБИЩАХ, СОЗДАННОЙ РАСПОРЯЖЕНИЕМ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА СУРГУТА ОТ 26.07.2010              

№ 2323 (С ИЗМЕНЕНИЯМИ) 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Включить в резервный состав комиссии по отводу 

земельных участков под погребения внутри старых участков 

на закрытых кладбищах депутата Думы города Яроша И.В. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Включить в резервный состав комиссии по отводу 

земельных участков под погребения внутри старых участков 

на закрытых кладбищах, созданной распоряжением 

Администрации города Сургута от 26.07.2010 № 2323                     

(с изменениями), депутата Думы города Яроша И.В. 

 

 

 

Заместитель председателя комитета         В.Г. Пономарѐв 

 

 

 

Секретарь, 

специалист I категории службы  

по подготовке и оформлению документов                                      Ю.С. Ткачева 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Матвеева И.Г. 
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Список присутствующих  

на заседании постоянного комитета по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города  

14.02.2013  

От Администрации города: 

1.  Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

2.  Кочетков В.В.  – заместитель директора департамента 

городского хозяйства 

3.  Фокеев А.А.  – директор департамента архитектуры и 

градостроительства  
4.  Гужва Б.Н.  – начальник управления формирования 

земельных участков и информационной 

системы обеспечения градостроительной 

деятельности департамента архитектуры и 

градостроительства  
5.  Малиновский М.В.  – ведущий инженер отдела формирования            

земельных участков управления 

формирования земельных участков и 

информационной системы обеспечения 

градостроительной деятельности департамента 

архитектуры и градостроительства 
6.  Гурьева В.В.  – ведущий специалист отдела подготовки         

документации по освобождению земельных 

участков управления формирования 

земельных участков и информационной 

системы обеспечения градостроительной 

деятельности департамента архитектуры и 

градостроительства  
7.  Трофименко Н.Е.  – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений     
8.  Гагарина Е.С.  – начальник планово-аналитического 

управления методологии и сводного 

бюджетного планирования департамента 

финансов  
9.  Ющенко М.В.  – заместитель председателя комитета по 

физической культуре и спорту департамента 

культуры, молодѐжной политики и спорта   
10.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От Контрольно-счѐтной палаты города: 

11.  Жуков В.И.   – и.о. Председателя  

12.  Гаянова Р.М.  – начальник отдела контроля расходов на 

городское хозяйство  
13.  Недорезова И.Ю.  – инспектор отдела доходов, расходов на 
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развитие экономики и государственное 

управление 

От прокуратуры города: 

14.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора 

От помощников депутатов Думы города: 

15.  Андреева Е.А. – помощник депутата С.М. Катаева 

16.  Гаджиева К.Ф.  – помощник депутата М.Н. Слепова  

17.  Прозорова А.В.  – помощник депутата Д.С. Пахотина   

От аппарата Думы города: 

18.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

19.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

20.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

21.  Сахарова Е.В.  – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города    
22.  Луговая И.В.   – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города  
23.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела  
24.  Ткачева Ю.С.   – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

25.  Матвеева И.Г.    – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

26.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

27.  Давиденко Л.А. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
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